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平成２５年６月定例会 

                                     

一般質問通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月２０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．一般質問についての答弁について 

(1)各部長に聞く 

①答弁する事を、どのように考えているのか 

②答える重要性を認識しているか 

２．工業の森Ｂ工区 

(1)企業誘致の内容について 

(2)３月議会の答弁の内容について 

３．除染について 

(1)現在進められている除染の進捗状況について 

(2)線量の低下は基準に達しているか 

(3)森林除染の取り組みについて 

４．子供・児童の貧困について 

  (1)幼稚園、小学校、中学校 

  (2)この子どもの対応はどうしているか 

(3)差別はされていないか 

５．介護施設について 

(1)白河市にある介護施設の待機入所者はどの位か 

(2)施設は何箇所か、地域と施設の名称は 

(3)施設ごとの入所者数 

(4)１施設ごとの待機者数 

６．憲法について 

(1)96条の改正をどのように理解されるか（市長に聴く） 

(2)国民にとって、憲法とは通常あまりなじみがないが、９６条をどのように考えている

か（副市長に聴く） 

   (3)日本国憲法の改正手続に関する法律の趣旨規定について、憲法と法律はどちらが上位

なのか（市長公室長に聴く） 

７．地方公務員人件費削減について 

  (1)白河市としての対応について 

８．大屋地区飲料水対策について 

(1)給水車で水を配布しているが、どうしてなのか 

(2)水のプール（貯水）を６０時間以上分、なぜ確保しないのか 

(3)なぜ、水源から直接にしたのか 
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(4)出水が渇水になった場合の対応について 

９．市職員の服務について 

(1)総務部長に聞く 

   ①３月議会において、服務規程について各部に答弁を頂き、立派な答弁ではあったが、 

その後、各部所、職員にはどのような指導をしているのか 

 

２．室井伸一議員  ６月２０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光地のトイレについて 

  (1)小峰城・白河関跡のトイレについて 

   ①オストメイト対応のトイレ設置について 

２．市民の健康について 

  (1)風疹の予防接種について 

 (2)胃がん対策について 

 ①へリコバクターピロリ（ピロリ菌）の検査について 

 

３．緑川摂生議員  ６月２０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市民協働について 

  (1)地域づくり活性化支援事業補助金について 

   ①さらなる有効活用を図るために、どのようにしていくのか 

   ②今年度の予算及び実績について 

   ③採択までの審査方法について 

④さらなる有効活用を図るための市民への周知について 

 

４．深谷博歩議員  ６月２０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．復興計画について 

(１)防災体制・防災対策の強化について 

  ①防災に対する強化策を市長に伺いたい 

②防災計画の進捗状況について 

２．公園管理について 

(1)公園管理について 

   ①３月議会において農村公園条例の一部改正について経過を伺いたい 

  ②農村公園の土地問題について（所有者、課税対象も併せて伺いたい） 

③公園の種類毎に数と管理費をお聞きしたい 
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5．大竹功一議員  ６月２０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地方公務員等給与削減に関する条例案について 

  (１)条例案の提出について 

  ①白河市として今回、どのように対応する考えなのか 

２．国際交流事業について 

(1)白河国際交流協会について 

   ①協会の意義と目的について 

②組織等について 

③これまでの事業内容等について 

④予算等について 

⑤市との関係について 

⑥他事業について 

(2)姉妹都市交流事業について 

  ①交流の意義と目的について 

②今回の事業の日程等について 

   ③事業経費等について 

(3)日仏自治体交流会議について 

  ①事業の目的について 

②参加対象者について 

   ③参加年度について 

   ④事業内容について 

   ⑤事業経費について 

(4)中学生交流事業について 

   ①選抜の仕方について 

②他地域への交流について 

(5)国際交流基金について 

   ①基金の目的について 

②これまでの収支状況等について 

   ③今後の基金の活用等について 

３．広報しらかわについて 

(１)広報の内容について 

  ①「市長の手控え帳」のページの取り扱いについて 

４．観光振興について 

(１)市の事業内容について 

  ①本年度の主な事業は 

②市のおもてなしの心とはどのようなものか（施政方針Ｐ１０より） 
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６．石名国光議員  ６月２１日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光について 

(1)平成２７年全国ディストネーションキャンペーン対策 

  (2)城山・南湖公園を中心とする自然遊歩道の整備 

(3)紅葉シーズンの取り組みと他市町村との広域連携について 

2．南湖公園 

(1)公園整備と観光施設としての活用について 

   ①南湖公園の資源を活用し、公園全体を観光施設として活用をはかるための委員会（行

政・民間）等を立ち上げてはどうか 

  ②松くい虫の被害状況について 

  ③赤松、桜、もみじ等の植栽（オーナー制度の導入等）について 

  ④千世の堤の下にある史跡指定地内広場の活用と進入道路の拡充と整備 

３．市民健診 

(1)特定健診とがん健診の２４年度の実績と２５年度の受診率向上の取り組みについて 

  (2)特定健診への心電図や眼底検査項目の追加 

(3)特定健診への白血病項目の追加と放射線の不安解消について 

①特定健診への白血病の「血小板」「白血球数」「白血球分画」等の検査項目の追 

加について 

  ②放射線の影響は先が見えないため、市民の不安を増長させない適切な情報の発信が求

められると考えるが、市民が持ってる不安解消に向けて（甲状腺検査の公表し、不安が

増しストレス状態になっている人の）対策を伺う。 

４．教育関係 

  (1)市内の児童生徒でアレルギーのある児童生徒が在籍する、学校数と児童生徒数発症件 

数と「対応マニュアル」、「教職員の連携体制」について 

 

７．十文字博幸議員  ６月２１日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．企業誘致の現状と「工業の森・新白河Ｂ工区」の造成について 

(1)企業誘致の現状について 

(2)来年１月完成、３月引渡しと聞いているが工事の進み具合は順調なのか 

(3)国道（２９４号線）に通じる市道のアクセスについて 

２．住民基本台帳カードについて 

(1)普及率はどれくらいか 

(2)使用状況は今まででどのくらいか 

３．市税等の口座振替キャンペーンがスタートしたが申請状況はどうか 

(1)振替率はどうか 

(2)今後どのようにして普及率をアップさせるか 

(3)銀行との手数料はどうなっているのか 
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８．穂積栄治議員  ６月２１日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．少子化対策について 

(1)地域自治区における、少子化対策のための取り組みについて 

   ①小野田小学校児童増加促進対策事業の各地区へ拡大について 

２．環境問題について 

(1)森林の再生について 

   ①福島森林再生事業の概要と市の取り組みについて 

(2)河川管理について 

  ①河川の火入れに対する来年以降の対応について 

(3)仮置場の管理について 

  ①仮置場の管理体制について 

３．高齢者対策について 

(1)高齢者の非常時対応について 

   ①災害時における災害時要援護者の把握状況について 

②高齢者世帯の安否確認の方法について 

 

９．柴原隆夫議員  ６月２１日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．自治基本条例について 

(1)条例の基本原理となる前文の内容について 

(2)尊重規定について 

(3)住民投票規定について 

２．まちづくり事業について 

(1)通り名と交差点名について 

(2)中心市街地活性化事業とイベント広場について 

(3)白河市立図書館駐車場について 

３．地方交付税の削減措置に伴う地方公務員の給与削減について 

(1)総務部長の議案説明内容について 

①なぜ、７条例案とともに提出されないのか 

②職員給与削減条例案は提案されないこともあるのか 

４．市民によるＡＥＤを用いた除細動と心肺蘇生法について 

(1)救命率向上のための救急法講習について 

  (2)学校、幼稚園、保育園、児童クラブ等におけるＡＥＤを用いた除細動と心肺蘇生法の 

習得について 

 

 

10．藤田久男議員  ６月２１日（金）質問予定 
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質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．アベノミクスによる急速な円安について 

(1)白河市の農商業経営を直撃しているが、市はどのような対策を検討しているのか 

２．要望等の予算査定について 

(1)予算の査定、各部所のしかた 

３．臨時職員について 

(1)白河市は何人臨時職いるか 

(2)市内の人、他町村の人何人か 

４．教育委員会について 

(1)学校、敷地、発注について 

(2)東庁舎に教育委員会の課は必要ではない 

 

11．佐川京子議員  ６月２４日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農政について 

(1)白河の農業を強化するための行政のとり組み方について 

２．観光行政について 

(1)季節毎のまつりについて 

 

12．吾妻一郎議員  ６月２４日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．河川堤防の管理について 

(1)堤防の枯れ草火入れについて 

   ①今後の対応について 

２．ＴＰＰ交渉参加について 

(1)交渉参加の影響について 

   ①白河に於ける影響と影響額について 

３．ドラマ「八重の桜」について 

(1)番組における白河の扱いについて 

４．南湖公園の監理について 

(1)公園樹木の監理について 

 

13．深谷弘議員  ６月 2４日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．教職員の多忙化について 

(1)教職員の勤務実態 

   ①長時間労働の状況 

  ②メンタルヘルスの問題の状況 

  ③人員体制の状況 
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(2)多忙化解消の対策 

 ①文科省の方針、教育委員会への指導・援助 

  ②市教育委員会の取り組み 

２．国保行政 

(1)平成２４年度国保特別会計決算見込について 

   ①平成２３年度決算額及び平成２４年度予算現額、決算見込額との比較 

(2)平成２５年度国保特別会計（６月補正）について 

 ①国保税率・額が据え置きになった要因（理由） 

  ②基金積立額と繰越金（繰入金） 

(3)今後の国保行政について   

 


